

Standard & Poor's confirma débil recuperación de economía italiana

Aunque la economía italiana sale de la recesión luego de casi cuatro años de contracción, la recuperación es débil a causa del bajo crecimiento de los salarios y del alto desempleo que frenan la demanda de los consumidores, dijo la agencia calificadora Standard & Poor's.

En un reporte conocido este miércoles resaltó que la recuperación en Italia es más débil que en otros países de la zona del euro. "En Italia el Producto Interno Bruto (PIB) ha crecido 0.7 por ciento contra el 1.2 por ciento de toda la zona euro", señaló en el reporte el economista Jean Michael Six. Subrayó que aunque hay señales de mejoría de las exportaciones, una recuperación sostenible requerirá de un fuerte incremento de las inversiones, lo que constituye una incógnita debido a la debilidad del sector bancario.

"Desde 2014 existen señales de que la economía está regresando a la vida, pero la vía para el retorno a tasas de crecimiento del 1.5 por ciento será larga", indicó.

Standard & Poor's confirmó la calificación BBB-, con previsión estable, para la deuda italiana y previó para el 2016 un crecimiento del PIB del 1.2 por ciento, frente al 1.6 por ciento estimado por el gobierno. Para este año la agencia considera que el PIB italiano aumentará 0.7 por ciento, contra el 0.9 por ciento estimado por el Ejecutivo.

Al detallar las razones de la lenta recuperación, dijo que en ello influye el retardo en el aumento de los salarios reales y la alta tasa de desempleo, que frenan el consumo. "La crisis global iniciada en 2008 ha afectado a la economía italiana de manera grave. Años de declive en la formación de capital han afectado el potencial de crecimiento y la competitividad de la economía", añadió.

Dijo que el crecimiento de los salarios por encima de la productividad ha añadido un elemento a ese deterioro, mientras el sector bancario ha visto dañada su rentabilidad por el incremento de los créditos deteriorados. "El aumento de la deuda pública ha impuesto al sector público límites a la capacidad de dar vitalidad a la economía", anotó.